

Verabschiedung der Kreismajestäten

Allersheim. Die Verabschiedung der amtierenden Kreismajestäten des KSSV Hameln-Pyrmont e.V. fand im Schützenkeller der Brauerei Allersheim statt. Die Majestäten und Ehrengäste wurden durch den Geschäftsführer, Dirk Brünnighaus, begrüßt.

Unter den Ehrengästen waren vom KSSV Hameln Pyrmont e.V. der 1. Vorsitzende Friedrich Lange und die Schatzmeisterin Annette Tegtmeyer, vom SV Nesselblatt e.V. der 1. Vorsitzende Volker Günther und der 2. Vorsitzende Hans-Georg Warwel, vom KSV Schaumburg e.V. der Schriftführer Günter Kaspar, vom KSV Holzminden e.V. der Stellvertretende Vorsitzende Jürgen Twele, sowie die Vorsitzenden der Vereine der Majestäten Thomas Hachmeister (Post SV Hameln e.V.), Friedrich Lange (KKS SV Wallensen e.V.) und Christine Wolter (SV Bisperode e.V.).

In seiner Begrüßungsrede gab Dirk Brünnighaus einen kurzen Rückblick über den Ukrainekrieg im vergangenen Jahr und gedachte den Opfern dieses Krieges. Weiterhin kam er auf die Wichtigkeit der Meinungsfreiheit und der Demokratie zu sprechen, welche wir hier in Deutschland genießen und wir keine Spaltung der Gesellschaft aufgrund verschiedener Meinungen zulassen sollten. Freundschaft und Gemeinschaft seien die Attribute, welche das Schützenwesen ausmachen. Zum Abschluss wünschte Herr Brünnighaus allen Gästen einen geselligen Abend und eröffnete das Buffet.

Nach einer Stärkung führte der Betriebsleiter, Herr Rudolf Ley, die Ehrung durch. Den Kreismajestäten, Kreiskönigin Carina Wehage (Post SV Hameln e.V.), Kreiskönig Alex Vieth (SV Bisperode e.V., aus gesundheitlichen Gründen leider nicht anwesend), Alterskönig Michael Blachnik (Post SV Hameln e.V.), Alterskönigin Petra Kick (KKS SV Wallensen e.V.), sowie Pistolenkönig Frank Wehage (Post SV Hameln e.V.) wurde eine besondere Ehre zu teil, sie wurden durch Herrn Ley zu Brauerei Eleven ernannt. Im Rahmen dieser Zeremonie wurde ihnen eine Schürze der Brauerei Allersheim und ein Krug Bier übergeben.

Zusammen verbrachten wir dann noch einige Stunden mit angenehmen Gesprächen rund um den Schießsport und genossen das Gold des Weserberglandes. Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei der Brauerei Allersheim für ihr Engagement und die Unterstützung der Schießsportvereine.



Die Kreismajestäten während der Ehrungszeremonie









